

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Léon OLLE-LAPRUNE

Comprends le prix de la vie !

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 12

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

COMPRENDS LE PRIX DE LA VIE!

La vie est précieuse. Elle est précieuse parce qu'on y a à être homme, c'est-à-dire un être raisonnable, moral, membre de la cité des esprits. Elle est précieuse parce qu'elle prépare une autre vie. Elle est précieuse parce que dans ce monde même, il y a pour ainsi dire à coopérer avec Dieu. Au fond tout revient à aimer Dieu et le reste pour Dieu et à vouloir ce que Dieu veut. Là est le prix de la vie. Ne disons pas alors que la vie ne vaut pas la peine de vivre et que le « vouloir-vivre » est mauvais. Sans doute, la misère humaine est grande, et souvent nous sommes tentés de nous écrier avec le poète qu'il est bien juste que l'homme entre dans ce monde en pleurant, lui à qui il reste tant de maux à traverser dans la vie.

Mais regardons mieux la vie, et nous dirons qu'il la faut accueillir avec confiance : nous avons, en la traversant, tant de bien à faire ! Si nous avons une grande ambition, celle d'employer la vie à aimer Dieu et les hommes, et celle de conquérir par là la vie pleine et parfaite, nous ne serons pas déçus. La vie, à vrai dire, ne trompe que ceux qui n'attendent pas assez d'elle.

OLLÉ-LAPRUNE

Le prix de la Vie, page 469.